

Comienza a funcionar la línea de autobuses que une el Campus de Mieres con Gijón

MIERES, 10/09/2019.- Con motivo del inicio de curso universitario, la línea de autobuses que une el Campus de Mieres con Gijón volverá a funcionar desde mañana, miércoles 11 de septiembre. Este servicio de transporte se puso en marcha gracias a un convenio de colaboración entre el Ayuntamiento de Mieres, el Gobierno del Principado y la Universidad de Oviedo. Suma cuatro servicios diarios de ida y vuelta y está abierto a toda la ciudadanía, si bien solo funciona los días lectivos del curso académico.

En concreto, los horarios de este servicio son los siguientes:

Gijón-Campus de Mieres: 8:05, 13:35, 16:35 y 19:05 horas.
Campus de Mieres-Gijón: 9:00, 14:40, 17:35 y 20:05 horas.

“Tenemos claro que la promoción del transporte público es una de nuestras prioridades y, en esta línea de trabajo, es muy positivo poder contar con un servicio directo entre el Campus y Gijón”, señaló la concejala de Transportes, Delia Campomanes, que incidió en la importancia de la colaboración para impulsar este tipo de iniciativas y animó al alumnado del Campus y a las vecinas y vecinos a informarse sobre este servicio que durante el pasado curso 2018/2019 incrementó en casi un 20% el número de viajeras y viajeros.